



"2020, año de Leona Vicario, Benemérita Madre de la Patria"

Ciudad de México, 8 de junio de 2020

SRE/110/2020

Héctor Valle Mesto
Presidencia Ejecutiva
Fundación Mexicana para la Salud
Presente

Me dirijo para expresar un profundo reconocimiento a la Fundación Mexicana para la Salud (FUNSALUD) por el enorme esfuerzo que ha demostrado en la coordinación de iniciativas solidarias a favor del pueblo de México ante la pandemia por COVID-19. Esto ha facilitado la recuperación de cientos de personas, la protección de personal médico y el alivio de familias y seres queridos.

Durante los últimos cinco meses, el mundo entero ha enfrentado un reto nunca antes visto. Los sectores públicos, privados y sociales se han abocado a mitigar una enfermedad que pone en peligro nuestras vidas, al mismo tiempo que altera todas las esferas de la interacción humana. Un reto de tal magnitud exige la colaboración entre todos los sectores y todos los pueblos.

En este sentido, nuestro país ha respondido de manera ejemplar. Los resultados de la plataforma Juntos por la Salud ponen de manifiesto un compromiso incondicional por el bienestar de la sociedad mexicana. El papel desempeñado por FUNSALUD ha sido indispensable para crear puentes y acercar a las partes interesadas en reducir los efectos de la pandemia; probando que un México unido es y será más fuerte.

Aprovecho la ocasión para reiterar un sincero agradecimiento, así como las muestras de mi más alta y distinguida consideración.

Atentamente,

Marcelo Luis Ebrard Casaubon
Secretario de Relaciones Exteriores

